
平成２５年５月３１日開催 倉渕地域審議会における質疑一覧 

倉 渕 支 所  地 域 振 興 課 

資料 ５





○倉渕地域の事業推進状況について

内容区分 № 質  疑 回  答 

小栗の里整備事業に

ついて 

1 実施目的に情報発信基地の要素を持ったとあるが、どの

ような情報発信の手段を考えているか。 

（吉森委員）
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○倉渕地域に関わる課題について  

内容区分 № 質  疑 回  答 

統計調査について 1 合併に伴い会議等が一極に集中する方法も効率的かと

思うが、支所ごとに調査協力員の選出条件が違う中での一

律な対応をするのはいかがなものか。 

説明会を昼、夜の二部構成で行なう、または支所で開催

する、また、提出は支所を経由して行なうなど対応を検討

願いたい。   

（上原正己委員）

通学支援について 2  本年度より、高校生等の通学補助金が交付される運びと

なり、「良かった」という親の声を耳にしている。 

通学支援で２０，０００円を超える額を補助するとある

が、２０，０００円を基準とした理由を教えていただきた

い。 

また、事業実施から現在までの申請件数を教えていただ

きたい。   

（市川委員）

補助対象者は、定期使用者に限られていて、高校の所在

地やバスの便によって、やむを得ず片道だけバスを使用す

る生徒もいる。 

保護者と直接話し合う機会を設けて、実際の要望を反映

できないか。              （山下委員）
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内容区分 № 質  疑 回  答 

不法投棄について 3 道路愛護に参加した時、多くのゴミが道路脇に捨ててあ

るのに驚いた。高崎市独自の条例や立看板設置等の対策を

講じられるか。 

（大河原委員）

ドクターヘリの離着

陸場について 

4 ドクターヘリの離着陸に倉渕グラウンドが利用されて

いるが、近くに倉渕こども園があるので、子ども達が動揺

しないか心配である。他に離着陸できる場所はあるか。 

（関めぐみ委員）

市営住宅について 5 倉渕地域に住みたいという話を聞くことがある。 

倉渕地域の市営住宅の建設計画はどのようになってい

るか教えていただきたい。 

（市川委員）

美州カントリー 楽

部の跡地利用につい

て 

6 美州カントリー 楽部の跡地利用について、メガソーラ

ー等の話が新聞で報道されていたが、計画内容について教

えていただきたい。 

（下平委員）
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